

LAUSANNE PALACE

SWITZERLAND

PRESSEMITTEILUNG

MONTAG, DEN 17. JUNI 2024

Nach drei sehr produktiven Jahren als Generaldirektorin des Lausanne Palace **verlässt Frau Isabelle von Burg ihr Amt mit dem Gefühl, ihre Mission vollständig erfüllt zu haben.** Mit Energie und Enthusiasmus leitete sie den Wandel dieses legendären Etablissements ein, das den Bewohnern von Lausanne so sehr am Herzen liegt.

In einer mehr urbanen und zeitgemäßen Dynamik hat das Lausanne Palace unter der Leitung von Isabelle Von Burg wichtige Ziele erreicht:

- Ein zweiter, mehr als verdienter Michelin-Stern für La Table von Sarah und Franck Pelux. Das Talent dieses Paares ist weit über unsere Grenzen hinaus bekannt.
- Eine neue, frische Corporate Identity, die von einer Kommunikationskampagne getragen wird, die den Olympismus feiert und sich in der ersten Ausgabe des Lausanne Palace City Guide konkretisiert.
- Ein komplett neu gestalteter Aufenthaltsbereich für die Mitarbeitenden, um Komfort und ein gutes Miteinander zu gewährleisten.

An diese drei wichtigen Erfolge anschließend, wird nun eine neue Projektplanung für das Lausanne Palace beginnen, die große operative Herausforderungen in Bezug auf die Konsolidierung der Teams und die Back-Office-Infrastruktur mit sich bringt.

Um diese Pläne zu verwirklichen, **wurde heute Quentin Delohen zum Generaldirektor des Lausanne Palace ernannt.** Quentin Delohen ist eine Führungspersönlichkeit mit mehr als 20 Jahren Erfahrung im Hotelmanagement in der Schweiz, der von den Werten Offenheit, Loyalität, Respekt und Integrität geprägt ist. Als Absolvent der École Hôtelière de Lausanne hat dieser Experte für Strategie, Neupositionierung und Kostenmanagement die erfolgreiche Eröffnung und Renovierung mehrerer Standorte geleitet, einschließlich der Entwicklung und Umsetzung von Geschäftsstrategien.

Quentin Delohen hatte Führungspositionen bei Prime and Co SA / EHLP SA in Genf, bei Yotel Suisse und bei Aquatis inne, wo er sowohl an der operativen Umstrukturierung als auch an der Entwicklung neuer F&B-Konzepte und der Verwaltung von Immobilienprojekten beteiligt war.

Quentin Delohen ist bekannt für seine Fähigkeit, mit verschiedenartigen und multikulturellen Teams zu arbeiten, und zeichnet sich durch seine ausgezeichnete Kommunikationsfähigkeit und sein unternehmerisches Engagement aus.

Sandoz Foundation Hotels freut sich über seine Ankunft an der Spitze des Lausanne Palace.

PRESSEKONTAKT
Elisabeth de Pins
+41 78 667 50 67
e.depins@sandoz-hotels.ch

SANDOZ FOUNDATION HOTELS
SWITZERLAND